

des expériences nouvelles. Je me sens gardés et affirmés.
Les moments passés avec les enfants ont m'ont ouvert
à de nouvelles choses, je ~~me~~ suis heureuse d'avoir
construit quelque chose avec eux, d'avoir laissé une
trace ici en Arménie, terre riche en culture
riche en chaleur et en magnifique montage.

Ce voyage restera à tout jamais gravé en ma
mémoire et aura ouvert des portes en moi, agrandi
mon niveau social et surtout à faire briller
mes yeux. Ce soir je suis triste de quitter l'Arménie
et de devoir abandonner cette petite vie que je
n'étais faite ici avec le groupe.

Viva Armenia et Viva le volontariat 😊

Lundi 12 juillet 2017

Eckhart Céline